

(22.03.2024)

Save the Date:

**Pressekonferenz zur wissenschaftlichen Studie
„Machtmissbrauch, Diskriminierung und sexualisierte Gewalt an der
Hochschule für Musik und Theater München“**

18. April 2024, 11:00 Uhr

Vor Ort: Reaktorhalle, Luisenstr. 37 a, München
und digital: Link/Zugang folgt

Liebe Redakteur*innen und Medienvertreter*innen,

am Donnerstag, 18. April 2024 wird die Studie des IPP München zum Thema „Machtmissbrauch, Diskriminierung und sexualisierte Gewalt an der HMTM“ der Öffentlichkeit vorgestellt.

Die Ergebnisse werden von Vertreter*innen des **IPP München** präsentiert.
Danach wird u.a. die **Präsidentin der HMTM, Prof. Lydia Grün**, dazu Stellung nehmen.

Bitte merken Sie diesen Pressetermin in Ihren Kalendern vor.
Gern können Sie sich auch bereits anmelden per E-Mail an presse@hmtm.de
Alle Details zum Ablauf und zu den genauen Gesprächspartner*innen folgen ab dem 8. April.

Mit freundlichen Grüßen
Maren Rose
Leitung Kommunikation HMTM, presse@hmtm.de Tel: +49 89 289-27440

Zum Hintergrund:

Die Hochschule für Musik und Theater München (HMTM) hat im Frühjahr 2023 eine wissenschaftliche Befragung aller Hochschulangehörigen zum Thema »Machtmissbrauch, sexualisierte Gewalt und Diskriminierung« in Auftrag gegeben. Die Studie wurde durch das Institut für Praxisforschung und Projektberatung (IPP) konzipiert, umgesetzt und ausgewertet. Ziel war es, den aktuellen Stand der Erfahrung von Studierenden, Lehrenden und Beschäftigten der Hochschulverwaltung mit Machtmissbrauch, sexualisierter Gewalt und Diskriminierung zu erfassen. Dadurch möchte die Hochschule u. a. überprüfen, ob die Maßnahmen, die in den letzten Jahren ergriffen wurden, Wirkung zeigen und wo noch weitere Verbesserungen nötig sind. Die Vollerhebung wurde finanziell vom Bayerischen Staatsministerium für Wissenschaft und Kunst unterstützt.

Seit den Fällen von sexualisierter Gewalt und Machtmissbrauch durch den ehemaligen Präsidenten Dr. Siegfried Mauser und den ehemaligen Kompositionsprofessor Hans-Jürgen von Bose ist es das erklärte Ziel der Hochschule, dass die HMTM ein sicherer Ort für alle Hochschulangehörigen ist und sich ein sensibler, verantwortungsbewusster und respektvoller Umgang miteinander an der Hochschule fest etabliert.